

**Le ciné-club de la Bourse du travail
d'Aubervilliers vous invite à la
projection du film documentaire**



**BOURSE DU TRAVAIL
D'AUBERVILLIERS**

JAFFA, LA MÉCANIQUE DE L'ORANGE

un film documentaire de Eyal Sivan, 90min, 2009

vendredi 1^{er} mars 2024 à 19h30

entrée libre et gratuite

Jaffa, l'une des plus anciennes villes du monde, était aussi l'une des villes les plus prospères et les plus peuplées de Palestine. Avec ses orangeries déployées à perte de vue, elle fournissait du travail, depuis la cueillette du fruit jusqu'à sa préparation pour l'exportation, non seulement aux palestiniens mais à des ouvriers venus d'Égypte, de Syrie, du Liban. En 1948, plus de 4 000 bombes tombent sur Jaffa. Sur les 85 000 Arabes qui y vivaient, il ne va plus en rester que 3 000. Le gouvernement israélien confisque les orangeries et s'approprie l'orange de Jaffa, qui est devenue le symbole des produits de la colonisation.



**Bourse du travail d'Aubervilliers,
rue des 21 appelés, métro Aimé Césaire**